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世界芭蕾舞剧的经典之作《天鹅湖》，
历来被视为芭蕾艺术的代名词。该剧故事
取材于俄罗斯古老的童话，是柴可夫斯基
最著名的舞蹈代表作之一。在过去100多
年的时间里长演不衰，受世人称赞。昨晚，
俄罗斯皇家芭蕾舞团在省人民会堂倾情献
上2009年安利新春慈善演出，艺术家们用
轻灵高超的舞蹈技巧和优雅舒展的肢体语
言把《天鹅湖》的艺术魅力淋漓尽致地展现
给了观众。 晚报记者 白韬 文/图

《舞林大会》主持人点评话题明星

曹可凡：梁朝伟说话小结巴
《舞林大会》主持人曹可凡前日接受了

记者采访，大曝明星隐私，分别谈到了庾澄
庆、伊能静、梁朝伟和章子怡等话题人物。

庾澄庆有智慧，伊能静很聪明
谈到之前参加《舞林大会》录制的庾澄

庆，曹可凡赞他是一个很专业的人，不会把
私人的感情带到节目中，“他是一个很重感
情的人，也是一个很有智慧的人，也是一个
内心很纯净的人。”而谈到伊能静时，他说：

“她是一个内心蛮坚强的人，伊能静是为事
业、为情感很投入的一个人，她是一个很聪
明的女性，她是参加好男儿的评委中讲得
最好的。”而录制庾澄庆的节目，曹可凡表
示不会问任何损伤庾澄庆的问题，“我觉得
作为现代媒体，应该有善良内心。”

梁朝伟生活中有些小结巴
曹可凡还说很多时候他都是在为朋友

考虑，所以周星驰、姚明、梁朝伟、刘德华纷
纷上他的节目，刘德华接受他采访时曾说
到梁朝伟：“我觉得梁朝伟演戏演得比我
好，因为他可以演《色·戒》，我就不行，梁朝
伟是一个很好的演员，演起戏来可以忘了
自己是梁朝伟，我不是。我忘不了自己是
刘德华。”而梁朝伟生活中还有些小结巴。

越小牌的明星架子越大
章子怡在参加他节目的时候说黎明是

一个“挺二”的人，不过后来章子怡要求把
这一段给删掉，曹可凡就删掉了，“其实挺
二没什么不好，陈凯歌就经常说别人很二，
这对他来说是一种夸奖。”曹可凡说。曹可
凡还表示有些明星确实非常喜欢耍大牌：

“其实越小牌的明星架子越大，杨丞琳就带
着6个保镖，而苏菲·玛索一个人拎着皮箱
就来了。” 陈羽中

张国立抱钱进剧组
《中国往事》全剧分为 3部，分别跨越了清

末、中华民国、新中国改革开放直至新世纪，它
以江南曹、郑两大家族的传奇故事为主线，全景
式地展现了一幅广阔的社会历史画卷。为了拍
好这部片子，导演张黎耗费了16年心血去解读
这段历史。这部电视剧总投资高达5000多万，
单集制作成本过百万，开创了国内制作的先
例。张国立不但做演员，自己还抱着1500万投
资进剧组，在经济不景气的现状下，投资电视剧
风险很大。张国立之所以愿意冒这个险，是为
了“报恩”。 张国立说，《中国往事》开拍一个多
月后，出品人华策影视的赵依芳特意到青岛找
他，希望他能参演和投资。他看过剧本后，觉得
曹老爷是剧中的灵魂人物，演起来肯定很有
戏。想到拍《济公新传》时赵依芳给予的资助，
所以很义气地抱着 1500 万元进了剧组。至于

风险和担心，张国立坦然说，投资人都会有所担
心。但目前《中国往事》已基本上收回成本，所
以总算松了口气，也让他有信心继续合作续集。

小宋佳力挺情欲戏
小宋佳为《中国往事》献出了很多第一次，她

要挑战英文对白，而且不是简单的日常用语，是
需要表现出她和外国情人之间的情欲纠缠的深
刻台词，还有穿肚兜演绎激情片段，问到她的尺
度在哪里，宋佳表情轻松坦然：“这不算什么，我
完全不担心，因为我之前拍过《好奇害死猫》，和
胡军有激情戏，但那是必须要的，我们就是因为
情欲走到一起去的，这个不可避免，对我们来说
演员就是给什么就演什么。在《中国往事》里，我
这个角色是嫁给丈夫之后发现他不爱自己，在极
度压抑下才和一个外国人好上的，与丈夫和外国
情人这两场激情戏也是很有看点的，当时的场景
很美，但其实拍摄很辛苦，雨雪交加。”

宋佳与本剧导演张黎的绯闻传得沸沸扬扬，
拍摄过程中也有媒体报道“导演张黎特意为宋佳
扮演的‘郑玉楠’加戏。”问到这个传闻，之前一直
微笑回答提问的宋佳立刻黑脸，表情淡漠，头别
到一边去，冷冷地回答：“我们都是按照剧本走
的！”而问到孙红雷前阵猛轰“中国女演员整体素
质偏低，并暗指一些女演员借潜规则上位”，宋佳
则继续表情冷漠地回答：“这是别人的事，我从来
都不管，对我来说我只能做好我自己！” 卢圆媛

作为跨年大戏，由张黎导演，张国立、小宋佳等共同出演的电视剧《中国往事》
正在热播。昨日，该剧主创来到上海，现场讲解清末民初两大宅门里的戏里戏
外。除了两位人气主演，大家更关心的是这部电视剧总投资高达5000多万元，堪
比一部电影大片，而张国立自己更是抱着1500万进剧组，又当主演又当投资人。

看出舒淇潜力不让她再脱下去

王晶：曾帮舒淇挡黑道
舒淇近日接受

访问，谈到当年拍
脱戏，提到最先在
台湾找她去香港拍
三 级 片 的 导 演 王
晶，曾要她不要再
脱了。导演王晶前
日在《未来警察》片
场公开证实：“当年
我 帮 舒 淇 挡 过 黑
道，不让她再继续
脱下去。”

看出舒淇潜力
舒淇受访时谈到当年拍脱戏悔不当初，泣

不成声，提到最先在台湾找她去香港拍三级片
的导演王晶，曾要她不要再脱了。导演王晶表
示：“当年我和舒淇签了 6部三级片的合约，拍
到第2部，我就看出舒淇的潜力，不能再让她脱
下去，刚好尔冬升找她演《色情男女》，我要舒
淇当时的经纪人文隽立刻帮她接，让她走到女
演员的路子。”

曾帮舒淇挡黑道
香港影坛复杂，王晶自曝：“现在说也不

怕，当年我帮舒淇挡过不少黑道，很多大老板
甚至直接打电话要我安排舒淇和他们吃顿饭，
价钱随便开，我和文隽直接对他们说‘看清楚，
我们（王晶、文隽和舒淇）不是那种人’。”

问到王晶为什么过那么多年，舒淇都拿金
马影后了，扬名国际，谈到当年还哭得那么伤
心呢？王晶想了想叹气说：“女孩子嘛，记得她
刚拍三级片之后，过年她妈妈都不敢出门向亲
戚朋友拜年，舒淇对妈妈说：‘妈，我跟你一家
一家去拜年’，我听了都很难过。但我觉得还
好是我先找到她，否则别人找她拍，如今不知
道会是什么样的局面呢。” 易乐


